



Nace la Fundación FIBSAL salmantina

La Fundación del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (FIBSAL) echó a andar ayer para gestionar de manera más eficaz los proyectos punteros sanitarios, algo “fundamental” para “proyectar hacia el futuro” el sector en la Comunidad. El salón de actos del Hospital acogió la primera reunión de la Fundación. Se celebró después de que la Junta haya autorizado su creación para facilitar “la gestión de la investigación sanitaria en excelencia, básica y aplicada, que lleva a cabo el IBSAL en colaboración con la Gerencia Regional de Salud, la Universidad salmantina y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas”.